



Tlaxcala es uno de los estados más afectados económicamente por el Covid-19

A un año y medio de que iniciara la pandemia por Covid-19 en la entidad, Tlaxcala es uno de los estados que más déficit operativo por los gastos en salud, según el análisis realizado por Nuvia Martínez, analista subsoberana de Moody's Investors Service.

Tlaxcala junto a estados como Nuevo León y Tabasco son los que reportan más incremento en el gasto en salud y en consecuencia un déficit operativo, evidenciando que no se ha manejado bien la pandemia como lo pregonaba el gobierno del continuismo de Marco Mena Rodríguez.

Mientras a nivel nacional ha fuertes indicios de la recuperación de la economía, hasta los últimos datos duros, Tlaxcala tiene serios problemas tanto en la generación de empleos como en el incremento de la actividad económica.

La falta de dinero en la entidad se reflejó en los meses pasados cuando en la tercera ola de contagios de Coronavirus, ya se observaba que había falta de espacios para atender a pacientes con síntomas graves, situación que al parecer ha comenzado a corregir el nuevo gobierno.